

Авторы: Земляная Татьяна Борисовна, ИНИМ РАО, zemlyanaya@yandex.ru ; Павлычева Ольга Николаевна, ИНИМ РАО, olganik78@mail.ru

Аннотация: Статья отражает основные моменты образовательной реформы в Российском государстве 1803-1804 гг. Уделено внимание предпосылкам учреждения и созданию Министерства народного образования. Довольно подробно рассмотрены такие важнейшие документы того времени как «Предварительные правила народного просвещения» 1803 года, Устав учебных заведений, подведомых университетам» от 5 ноября 1804 г. Статья рассчитана на юристов, историков, а также всем, кто занимается изучением и подготовкой научной литературы по истории образования.

Abstract: The article reflects the basic moments of educational reform in the Russia in 1803-1804. The attention is paid to the preconditions of establishment and the creation of the Ministry of national education. The most important documents of that time as «Preliminary rules of national enlightenment» 1803, «The regulations of the educational institutions under universities jurisdiction» 5th of november 1804 are in detail enough considered. The article is meant for lawyers, historians, and also on all who is engaged in studying and preparation of the scientific literature on history of education.

Ссылка: Земляная Т.Б., Павлычева О.Н. Образовательная реформа в Российской Империи 1803-1804 гг.. // Журнал научно-педагогической информации. 2010. № 12. [Электронный ресурс - <http://www.paedagogia.ru/2010/48-12/161-zemlyanayapavlicheva>]